

Béata et Dominique Chmielewski Koziol,

Dominique est caudrésien depuis 1981 et Béata est caudrésienne depuis 1984, avec des absences plus ou moins très longues, pour tous les deux, pour des raisons professionnelles durant les années 1990.

Dominique à été parmi les 5 bacheliers en 1976 dans la première terminale créée au Lycée de Caudry.

Béata a fait des études de préparatrice en pharmacie après avoir appris le français en quelques mois.

Dominique a fait des études d'ingénieur en génie chimique.

Béata et Dominique se sont connus en Pologne à Pinczow, ville de jeunesse de Béata et région de Pologne de où est originaire le grand-père de Dominique arrivé à Caudry Audencourt en 1923.

Lorsque la Pologne adhère à l'Union Européenne en 2004, Béata a l'idée d'agir pour un jumelage entre les 2 villes de Pinczow et de Caudry.

La sensibilisation auprès des élus locaux des deux villes dura quelques années. Grâce au dynamisme du Comité de Jumelage de Caudry, les premières actions ont lieu en 2012, et un accord de jumelage est scellé en 2017.

Les premiers échanges actifs de jeunes débutent en 2018.

Béata est membre de plusieurs associations culturelles de Caudry (peinture sur soie, chorale « Accroche Coeur »). Elle donne des cours de polonais à l'Amicale Laïque. Elle fait beaucoup de travaux manuels de décoration.

Dominique fait partie de quelques associations de Caudry : les Amis des Orgues de Caudry, la Confrérie Sainte Maxellende, une École pour le Bénin.